



Nombre del Alumno: Yaquelin López Hernández

Nombre del docente : Yaneth Fabiola Solórzano Penagos

Nombre del trabajo: ensayo

Nombre de la materia: gestión del trabajo social

Grado: "9"

Grupo: "A"

Gestión

La gestión es la forma de ayudar a las personas que más lo necesitan como por ejemplo a los más venerables como las mujeres, los niños, los adultos mayores que sería como la supervisión de un trabajador social el que debería hacer los monitores de cada una de ella o ya sea un caso particular es su deber de ver si a esa persona está en una situación de que necesitaría ayuda a resolver o ver la forma en que los puedan ayudar o también es de suma importancia ya sea como por ejemplo en una organización también se necesita gestionar como el desarrollo que tiene en una organización o como está organizada o también está de las estrategias que podemos proporcionar para ayudar a una comunidad o una organización , una familia o ya sea de una sola persona lo importante es saber que podemos dar ayuda o tratar de hacerles ver que tienen en quien desahogarse de un problema de una angustia o disgustos que a ellos mismos les lleva a hacer cosas que no son los correctos para ellos mismos o ya sea de toda la familia, puede implicar la sociedad ya sea material o no material de las personas que necesitan ayuda.

Desarrollo

La gestión es un proceso complejo que implica un conjunto de funciones administrativas que su deber es orientar, configurar y dan resultados

concretas que se pretende de la vida de la satisfacción de las personas que en verdad lo necesitan como en una población marginal se pueden dar apoyos como dar a conocer que se puede hacer para tener un cambio que les beneficie a todos pero para eso se debe de tomar en cuenta la aplicación de principios e instrumentos que serán de gran apoyo y ser responsables de la identificación concreta de la población para poder beneficiarlos así como del logro de los fines de los programas y proyectos para ello se deberá utilizar diversos instrumentos la focalización la eficiencia modelos de lo que se pueda implementar y el análisis de impacto como se puede obtener los recursos materiales y financieros que puedan cumplir las metas programadas del plan de trabajo o también uno se debe de dar cuenta de las necesidades de las personas en la forma en que viven.

La gestión no solo tiene como propósito de ayudar a las personas en sus vidas sino que también hay otras como la concertación política que corresponde a las tareas desarrolladas en el ámbito de los fenómenos económicos y sociales de la realidad que permitan la formulación de la política tendientes a incidir en la dirección y el ritmo de las transformaciones, la gestión industrial nos da a conocer los desarrollos técnicos para analizar las operaciones de la producción y para establecer los mínimos a cumplir en una jornada laboral para poder facilitar los trabajos que uno debe de hacer más sin embargo una forma más rápida para poder avanzar con trabajos pesados, consiste en la creación de políticas generales en torno de la producción en venta también la aplicación de políticas o las creaciones de pautas de trabajo uniformes en todo los departamentos ya que es importante la colaboración en la industria, los recursos humanos es la que ayuda a los trabajadores o otros miembros de la sociedad es fomentar una relación de cooperación entre directivos para evitar los frecuentes enfrentamientos derivados de una

relación gerárjicas implica tomar una serie de medidas, para que sepan que debe hacer o donde deben de estar trabajando ,gestión ambiental se encamina al uso de conservación o aprovechamiento ordenado de los recursos naturales y el medio ambiente en general, gestión forestal están relacionadas con la planificación, la explotación y la supervisión la medición del crecimiento, planificación forestal también evitar las entradas de carreras para no destruir el medio ambiente y los animales que están en peligro de extinción todo eso debe ver con la gestión para que se pueda evitar muchas cosas que son malas .

En mi conclusión es importante la gestión en cualquier parte en el que lo necesiten ya sea en lo personal de una persona o en empresas o en el medio ambiente ya que es muy importante ver que cada uno de lo que nos rodea son partes importantes que nos ayudan hacer productivos conservadores y comprensivas, empáticos como en una situación que se necesita apoyo moral ala persona o de una manera económica de una región que piden ayuda en una empresa debe de estar jerarquizada cada personal que trabaja y trabajar en equipos para poder tener éxito para todos no solo para el patrón si que también nosotros nos garantizamos el trabajo que se realiza dentro de lo laboral y del ambiente ayudamos que lo tengamos limpio y evitar enfermedades o que se siga desgastando los árboles que es lo que como ser humanos necesitamos para respirar y el lugar bebe de estar limpio para evitar problemas en nosotros mismos como la gestión lo dice es ayudar las necesidades de quien lo necesita y comprenderlos de manera amable con todos.

Referencias

uds. (2024). *gestion del trabajo social*. comitan: pdf.